

**Camila et Sandra ont posé leurs valises au Mans en octobre 2021 pour une durée de 10 mois, dans le cadre d'un dispositif d'accueil de volontariat européen (Corps Européen de Solidarité) coordonné par la [Maison de l'Europe du Mans/Sarthe](#). Les deux jeunes femmes se sont rapidement acclimatées à leur nouvel environnement.**



Originnaire d'Argentine, mais domiciliée à Alicante (Espagne), Camila, 21 ans, a intégré le service Enfance, jeunesse et sports de la ville du Mans en tant que volontaire européenne. Elle intervient également à l'école Dulac avec les agents du service Education. **« J'observe beaucoup les animateurs et animatrices et je les aide auprès des enfants : travaux manuels, jeux, activités sportives. J'apprends le Français avec les**

**élèves et ces élèves apprennent l'Espagnol avec moi »**, détaille la jeune femme qui a rapidement pris ses marques. **« Je me suis bien acclimatée au Mans, cette ville est magnifique. Malgré la barrière de la langue, les personnes que je rencontre sont accueillantes. »**

Etudiante en philologie anglaise (étude historique d'une langue par l'analyse critique des textes), Camila envisage de travailler dans le milieu de l'éducation et des langues, même si elle n'a pas encore de métier bien précis en tête.





Sandra est également arrivée au Mans en octobre 2021 dans le cadre d'un volontariat européen. Originaire de Tolède, elle a intégré le service Protocole, relations extérieures et événementiel de la municipalité pour une durée de dix mois. « **Ma mission consiste à aider à organiser des événements et d'être en contact avec les villes jumelées\*. Et nous avons amorcé un projet de jumelage avec une ville espagnole, Tudela, lieu de naissance de Bérengère de Navarre.** » La jeune volontaire de 25 ans est tombée sous le charme de la capitale sarthoise : « **J'apprécie Le Mans pour son patrimoine et cette ville propose de nombreuses manifestations culturelles. Je me sens à l'aise dans cet environnement et j'ai été bien accueillie.** »

Etudiante en tourisme et patrimoine, Sandra souhaite poursuivre dans cette voie professionnelle.

***Villes jumelées avec Le Mans : Bolton, Paderborn, Rostov-sur-Le Don, Haouza, Volos, Xianyang et Suzuka.***

## **Partager :**

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)